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Guide d’accompagnement 

Créer un profil  

In this capsule you will get necessary information to "Create a Profile". 

Information générale 

Dans cette capsule, vous obtiendrez les informations nécessaires pour « Créer un 

profil  ». 

Des renseignements importants sont présentés dans les premières pages, veuillez 

les lire attentivement. 

Ensuite, vous trouverez une description de chacune des étapes à suivre pour créer 

avec succès votre profil dans Arrima. 

Avant de commencer 

Pour établir un mandat de représentation dans Arrima, vous et votre représentant 

devez tous les deux vous créer un profil. 

Pour créer votre profil, vous aurez besoin : 

• d’une adresse courriel valide;

• de votre passeport;

• de vos coordonnées personnelles.

Processus 

Voici le processus à suivre par une personne qui désire immigrer au Québec et son 

représentant pour établir un mandat de représentation et déposer une déclaration 

d’intérêt dans le portail Arrima. 

* a valid email address;
* your passport;
* your personal details.

file a declaration of interest in the Arrima portal.
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Étape 1 

Sur le portail Arrima, cliquez sur le bouton « Pour remplir, mettre à jour ou déposer 
une déclaration d’intérêt  ». On the Arrima portal, click on the 

button "To fill, update or file a 
declaration of interest".
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Étape 2 

Sur la page d’ouverture de session, cliquez sur le bouton « Créer un compte ». 
On the login page, 
click on the "Create an 
account" button.
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Étape 3 

Inscrivez une adresse de courriel valide  dans le champ « Adre sse courriel ». 

Enter a valid email address in the 
"Email Address" field.
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Étape 4 

Cliquez sur le bouton « Demander un code de vérification ». Cette étape permet de 
vérifier que votre adresse courriel est valide. 

Click on the button "Request a verification 
code". This Step verifies that your email address 
is valid. flyabroad
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Étape 5 

Vous recevez votre code de vérification par courrier électronique à l’adresse inscrite à 
l’étape précédente. Vous devez retenir le code à 6 chiffres affiché dans le courrier 
électronique afin de l’inscrire à l’étape suivante.  

You receive your verification 
code by e-mail at the address 
listed in the Step above. You 
must remember the 6-digit code 
displayed in the e-mail in order 
to register it at the Next step.

flyabroad 飞出国
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Étape 6 

Inscrivez le code à 6 chiffres qui vous a été envoyé par courrier électronique. 

Enter the 6-digit code sent to you by e-mail. 
flyabroad
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Étape 7 

Cliquez sur « Valider le code ». 

Click on "Validate the code".
flyabroad
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Étape 8 

Lorsque le processus de validation a été complété avec succès, vous verrez la phrase 
« Votre adresse courriel est valide » s’afficher. 

When the validation process has been completed successfully, 
you will see the phrase "Your email address is valid". flyabroad
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Étape 9 

Inscrivez un mot de passe dans le champ « Mot de passe ». Et confirmez le mot de 
passe dans le champ « Confirmer le mot de passe ». 

Enter a password in the "Password" field. And confirm the password in the "Confirm password" 
field. flyabroad
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Étape 10 

Cliquez sur « M’inscrire ». 
Click on "Register". flyabroad
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Étape 11 

Cliquez sur « Je suis une personne intéressée à immigrer au Québec ». Vous devez 
cliquer sur ce bouton même si vous utilisez les services d’un représentant dans le cadre 
de votre déclaration d’intérêt. 

Click on "I am a person interested in immigrating to Quebec". You must click this button even if 
you are using the services of a representative as part of your Expression of Interest. flyabroad
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Étape 12 

Prenez le temps de lire les « Cond itions d’utilisation du profil Arrima ». 

Take the time to read the "Arrima Terms of Use". flyabroad
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Étape 13 

Cliquez sur le lien « Conditions d’utilisation générales » pour prendre connaissance 
des conditions d’utilisation générales. 

Click on the "General Terms of Use" link to read the general terms and conditions.
flyabroad
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Étape 14 

Cochez les deux cases pour confirmer que vous avez lu et que vous acceptez les 
conditions d’utilisation. 

Check both boxes to confirm that you have read and agree to the Terms of Use.
flyabroad；
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Étape 15 

Cliquez sur « Suiv ant ». 

Click on "Next".
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Étape 16 

Cliquez sur le champ « Nom(s) de famille inscrit(s) dans le passeport » pour y 
inscrire votre ou vos noms de famille. Si aucun nom de famille n’est inscrit dans votre 
passeport, veuillez cocher la case « Aucun nom de famille dans le passeport ». 

Click on the "Family name (s) entered in the passport" field to enter your last name (s). If you do 
not have a family name in your passport, please check the "No last name in the passport" box.
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Étape 17 

Cliquez sur le champ « Prénom(s) inscrit(s) dans le passeport » pour y inscrire votre 
ou vos prénoms. Si aucun prénom n’est inscrit dans votre passeport, veuillez cocher la 
case « Aucun prénom dans le passeport ». 

Click on the "First name (s) entered in the passport" field to enter your first name (s). If there is 
no first name in your passport, please tick the box "No first name in the passport".
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Étape 18 

Cliquez sur le champ « Sexe » pour afficher la liste déroulante. 

Click on the "Sex" field to display the drop-down list.
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Étape 19 

Sélectionnez votre sexe tel qu’il est inscrit sur votre passeport. 

Select your gender as it appears on your passport.
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Étape 20 

Inscrivez votre date de naissance dans le champ « Date de naissance » telle qu’elle est 
inscrite sur votre passeport. Assurez-vous de respecter le format « AAAA-MM-JJ ». 

Enter your date of birth in the "Date of birth" field as entered on your passport. Be 
sure to follow the format "YYYY-MM-DD".

flyabroad 飞
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Étape 21 

Inscrivez votre ville de naissance dans le champ « Vill e de naissance » telle qu’elle est 
inscrite sur votre passeport. 

Enter your city of birth in the "City of Birth" field as 
entered on your passport.
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Étape 22 

Inscrivez votre pays ou territoire de naissance dans le champ « Pays ou territoire de 
naissance  » tel qu’il est inscrit sur votre passeport. 

Enter your country or territory of birth in the "Country or territory of birth" field as it 
appears on your passport.
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Étape 23 

Cliquez sur « Suivant ». 

Click on "Next".
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Étape 24 

Inscrivez l’adresse où vous résidez présentement dans le champ « Adresse ». Vous 
pouvez utiliser les champs « Adresse  (ligne 2) » et « Adresse (ligne 3) » si nécessaire. 

Enter the address where you currently reside in the "Address" field. You can use the fields 
"Address (line 2)" and "Address (line 3)" if necessary.
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Étape 25 

Inscrivez le pays ou le territoire où vous résidez présentement  dans le champ « Pays 
ou territoire  ». 

Enter the country or territory where you currently reside in the 
"Country or Territory" field. 飞出国
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Étape 26 

Selon le pays ou le territoire inscrit à l’étape précédente, il se peut que vous deviez 
obligatoirement remplir le champ « Province ou État ». Vérifiez si l’intitulé du champ 
affiche un astérisque. 

Depending on the country or territory listed in the Previous Step, you may need to fill 
out the "Province or State" field. Check if the field name displays an asterisk.

flyabroad 飞
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Étape 27 

Inscrivez la ville où vous résidez présentement  dans le champ « Vil le ». 

Enter the city where you currently reside in the "City" field. 飞出国
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Étape 28 

Selon le pays ou le territoire inscrit à l’étape précédente, il se peut que vous deviez 
obligatoirement remplir le champ « Code postal ». Vérifiez si l’intitulé du champ affiche 
un astérisque. 

Depending on the country or territory listed in the Previous Step, you may need to fill in the 
"Postal Code" field. Check if the field name displays an asterisk. 飞出国
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Étape 29 

Inscrivez au moins un numéro  de téléphone où vous contacter. Vous pouvez utiliser un 
ou plusieurs des champs « Téléphone au domicile », « Téléphone cellulaire » et 
« Téléphone au travail » pour remplir cette section. 

Write at least one phone number where you contact. You can use one or more of the 
"Home Phone", "Cellular Phone" and "Work Phone" fields to complete this section.
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Étape 30 

Cliquez sur « Créer mon profil ». 

Click on "Create my profile".
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Étape 31 

Votre profil a été créé avec succès. Cliquez sur « Quitter » pour être redirigé vers la 
page d’ouverture de session.  

Your profile has been successfully created. Click "Quit" to be redirected to the login page.
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Étape 32 

Pour accéder au portail Arrima, vous devez inscrire votre adresse de courriel et votre 
mot de passe, tels qu’identifiés aux étapes précédentes. 

To access the Arrima portal, you must enter your email address and password, as identified in 
Previous steps.
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Étape 33 

Cliquez sur « Se connecter ». 

Click on "Connect". 登录 飞出国
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Étape 34 

En tout temps vous pouvez modifier votre profil en cliquant sur l’icône « Mon profil ». Il 
est très important  de mettre à jour votre profil si vos coordonnées ou votre adresse 
courriel changent. C’est de cette façon que le Ministère peut communiquer avec vous. 

At any time you can modify your profile by clicking on the "My profile" icon. It is very important 
to update your profile if your contact information or email address changes. This is how the 
Ministry can communicate with you.
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Étape 35 

Cliquez sur l’icône « Mon profil ». 

Click on the "My Profile" icon.
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Étape 36 

Sélectionnez « Mon  profil ». 

Select "My Profile".
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Étape 37 

Cliquez sur « Mettre à jour les renseignements sur mon identité » pour modifier cette 
section du profil. 

Click "Update my identity information" to edit this section of the profile.
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Étape 38 

Cliquez sur « Mettre à jour l’adresse courriel » pour modifier cette section du profil. 

Click "Update Email Address" to edit this section of the profile.
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Étape 39 

Cliquez sur « Mettre à jour mes coordonnées » pour modifier cette section du profil. 

Click "Update my details" to edit this section of the profile.
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Étape 40 

Cliquez sur la flèche lorsque vous avez terminé la mise à jour de votre profil. 

Click the arrow when you have finished updating your profile.
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Étape 41 

Vous pouvez maintenant utiliser le portail Arrima. 

You can now use the Arrima portal. 飞出国 2018 魁北克 Arrima
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